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  El Pleno reclama una solución para que se mantenga la
actividad en el aeropuerto
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  La Corporación municipal ha aprobado esta semana una Declaración Institucional con la que
el Ayuntamiento «apuesta por la continuidad del aeropuerto y por el mantenimiento de la
'Declaración de excepcionalidad', o cualquier otra fórmula técnica que pueda garantizar su
futuro manteniendo sus actuales dimensiones». También insta al Ministerio de Fomento a
explicar cómo la excepcionalidad que otorgó hace dos años no es ahora compatible con una
directiva europea y a que «abra los cauces de diálogo con las instituciones del territorio
implicadas, con Gobierno Vasco, y con las compañías aéreas que allí operan, para compartir
toda la información disponible y trabajar de cara a garantizar la viabilidad del actual aeropuerto
en Hondarribia».     PSE, PNV y PP apoyaron el texto. SPI alegó que la declaración
institucional no entraba «en la cuestión de fondo» y pidió un análisis más profundo. Bildu, por
su parte, lo calificó de «brindis al sol». Ambas formaciones votaron en contra.
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